



6 Pièces

383 m²

Réf. 84617627

9 000 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier calme et résidentiel, cette sublime propriété, édifiée en 2024, offre une vue panoramique et imprenable sur la mer ainsi que sur Saint-Tropez. La villa se compose notamment d'un séjour spacieux et lumineux, d'une cuisine équipée, de cinq chambres en suite, chacune avec sa salle de bains attenante. Un espace fitness, une salle de billard, une salle de cinéma, une buanderie et un grand garage viennent également compléter la propriété. À l'extérieur, de vastes terrasses, un jardin paysagé, un terrain de pétanque, et une piscine unique (avec un mur de verre côté sud) au sel ...

Located in a quiet and residential area, this sublime property, built in 2024, offers a panoramic and breathtaking view of the sea as well as of Saint-Tropez. The villa notably consists of a spacious and bright living room, a fitted kitchen, five en-suite bedrooms, each with its own adjoining bathroom. A fitness area, a billiard room, a cinema room, a laundry room, and a large garage also complement the property. Outside, expansive terraces, a landscaped garden, a petanque court, and a unique swimming pool (with a glass wall facing south) with heated overflow saltwater complete the picture. ECD ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

